
INTERPELLANZA 

 
Atteggiamento del Consiglio di Stato in merito al Preventivo 2009 

 
del 2 dicembre 2008 
 
 
Visto il tono della risposta della signorina Sadis alla nostra interpellanza dell’11 luglio 2008, 
abbiamo avuto il dubbio che la risposta non era stata sottoposta al plenum del Consiglio di 
Stato. L’atteggiamento molto meno arrogante e monolitico del Consiglio di Stato in 
occasione dell’incontro con la Commissione della gestione e delle finanze ha confermato le 
nostre impressioni. 
 
Si chiede quindi al Consiglio di Stato: 
 
1. la risposta all’atto parlamentare in questione è stata sottoposta al plenum del CdS? 
 
2. La testardaggine con cui si è voluto portare avanti il messaggio sul P2009, preparato 

con dati chiaramente superati dalla situazione economica e osteggiato da buona parte 
dei Comuni e delle associazioni consultate, è condivisa dalla maggioranza del CdS? 

 
 
Attilio Bignasca 
per il Gruppo Lega dei Ticinesi 
 


